
6 Pièces

600 m²

Réf.  84819270 LM P

Prix NC

Peille
Maison à louer (06440)
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Située sur la commune de Peille (06440) aux abords de cet authentique

village  médiéval  du  XIème  siècle,  dominé  par  les  falaises  abruptes  du

Mont Baudon avec une vue panoramique sur la baie de Nice, ce village

vous réserve de multitudes découvertes à travers ses ruelles étroites et

ses passages voûtés non accessibles aux véhicules.Le village de Peille

possède  des  commerces  de  proximité  et  vous  offre  une  atmosphère

sereine.Dans  cette  nature  omniprésente,  bien  que  vous  soyez  à

proximité  de  Nice  et  de  Monaco,  nous  vous  proposons  une

authentique propriété en pierre alliant luxe et nature.D'une ...

Situated  in  the  commune  of  Peille  (06440)  on  the  outskirts  of  this  authentic

11th-century medieval village, dominated by the sheer cliffs of Mont Baudon with a

panoramic view over the Bay of Nice, this village has a wealth of things to discover

through  its  narrow  streets  and  vaulted  passageways  not  accessible  to  cars.The

village of Peille has local shops and offers a serene atmosphere.In the midst of this

ever-present  natural  environment,  despite  its  proximity  to  Nice  and  Monaco,  we

offer you an authentic stone property combining luxury and nature.With around 600

m² of living space set in ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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